

# Compositio (Titel ändert sich vielleicht noch)

(RPG – Charakterrecycling – FF)

Von Trollfrau

## Prolog

Vor sich hin sinnierend lag Hagen auf seinem Feldbett, im eckigen Zelt und starrte hinaus. Er hatte den Eingang nicht verschlossen und bekam somit jede Bewegung da draußen mit. Jede. Auch, dass das Zelt gegenüber plötzlich zu wippen begann. Er sah in seinem Zelt nach oben und bemerkte sofort, dass die Öllampe, welche hier genau in der Mitte hing, hin und her schwang.

Kam ein Sturm auf? Danach hatte es doch während seines Frühstückes noch gar nicht ausgesehen. Mühsam setzte er sich aufrechter hin und lauschte. Ein gut hörbares Rauschen klang an sein Ohr. Beim erneuten Versuch, sich hinzustellen, zuckte er jedoch wieder zusammen. Sein frisch genährter Fuß würde ihm wohl noch eine ganze Weile Schmerzen bereiten. Wie er Bärenfallen doch hasste!

Hagen biss die Zähne zusammen und trat schließlich hinaus. Die Birken, zu seiner rechten, bogen sich gefährlich. Er nahm die Hand über die Augen und blickte sich um. Überall um ihn herum versuchten die Bewohner, dieses versteckten Zeltlagers ihre Habseligkeiten in Sicherheit zu bringen.

„Kommt hier herüber und packt mit an!“, vernahm er eine raue Stimme. Es war die von Burkhard, da war er sich sicher.

Hagen zögerte nur kurz und griff sich schließlich noch sein Schwert, bevor er das Zelt verließ. Eine aufkommende Windböe brachte ihn kurz aus dem Gleichgewicht, dass er gezwungen war, sich kurz an den Spannseilen des Zelt festzuhalten, doch dann musste er auch bereits den Kopf einziehen, da es plötzlich kleinere Äste regnete.

„Ach du lieber Gott!“, entwich es ihm, als er mit weit aufgerissenen Augen, zwischen den Bäumen hindurch, in den Himmel starrte. Dieser war kohlrabenschwarz. Hagen beeilte sich, dass er zu den Anderen kam, um ihnen wenigstens ein bisschen zur Hand zu gehen. Immerhin hatten sie hier nichtsahnend einen gesuchten Verbrecher aufgenommen, doch ein Windstoß, von der Seite, brachte ihn zu Fall. Nur mit Mühe und mit Hilfe seines Schwertes kam er wieder auf die Füße. Hagen strich sich das schwarze Haar aus dem Gesicht, doch als er sich umblickte, war das Lager verschwunden...